

El insurgente

ORGANO DE ANALISIS Y DIFUSION DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR
REVOLUCIONARIO Y DEL EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

AÑO 11
NUM. 110
OCTUBRE DE 2008

**¡ANTE LA REPRESION A GENERALIZAR LAS ACCIONES
POLITICAS DE MASAS Y DESARROLLAR LA AUTODEFENSA!**

INDICE:

EDITORIAL.....	3
LA LUCHA MAGISTERIAL, PARTE DE LA LUCHA CONTRA EL REGIMEN NEOLIBERAL.....	4
DE SAN JUAN IXTAYOPAN A XOXOCOTLA,	
LAS LECCIONES PARA EL MOVIMIENTO DE MASAS.....	6
2 DE OCTUBRE Y LA LUCHA POPULAR A CUATRO DECADAS DEL CRIMEN DE ESTADO.....	8
LOS ECOS DEL 15 DE SEPTIEMBRE Y LA LEGALIDAD DE CALDERON.....	10
GUANAJUATO DISCURSO Y REALIDAD	13
COMUNICADOS DEL PDPR-EPR:	
DEL COMITÉ CENTRAL, 13 DE OCTUBRE.....	15
POESIA:	
VIOLENCIA CONTRA VIOLENCIA.....	18
LA LLAMA DE LA CONSECUENCIA.....	18



EDITORIAL

El carácter represivo del régimen encabezado en estos momentos por el PAN y el gobierno ilegítimo de Calderón ha quedado de manifiesto que a estas alturas muy pocos se atreven a defenderlo, lo hacen sólo quienes son parte orgánica y cómplices por convicción.

“La aplicación de la ley” es la expresión jurídica-política para justificar la represión contra cualquier sector social, opositor al régimen o inconforme que verbalice su opinión contra el gobierno antipopular o exija el cumplimiento de sus demandas y derechos. “La aplicación de la ley” y la forma como se aplica ésta desnuda el verdadero carácter represivo y fascista del gobierno federal.

La masacre en Chincultik, Chiapas no es producto de la falta de gobernabilidad o de gobernador como algunos suponen, obedece a una política nacional de criminalizar el descontento popular. Xoxocotla, Morelos al igual que Chincultik refleja el rostro genocida del régimen y confirma que la represión no tiene patente partidista.

A la criminalización de la pobreza y el descontento social se criminaliza a la ciudadanía, a ojos del gobierno todos los ciudadanos somos criminales por el sólo hecho de pensar y vestir diferente a los mojigatos panistas.

El gobierno y sus corifeos gustan mucho de aterciopelar la pobreza con eufemismos posmodernistas como las categorías de pobreza alimentaria, patrimonial, de capacidades o de pobreza extrema, la verdad es que todas ellas se engloban en una categoría que refleja lo antihumano del capitalismo y del régimen económico político mexicano: en el país existe la pobreza y la miseria.

Ambas crecerán desbordantes ante la profunda crisis que viven los Estados Unidos de Norte América arrastrando inevitablemente a un terremoto económico a las economías dependientes como la nuestra, que ya empieza a sentir los efectos de la crisis con la disminución de las remesas de los emigrantes y el inminente retorno en corto tiempo de cientos de miles de ellos por el alto grado de desempleo en las tierras del sueño americano, ese sueño ahora se convierte en pesadilla para los hombres del régimen que ven con pavor que las válvulas de escape de contención social se están cerrando.

Hay quienes se asustan y se desgarran las vestiduras porque en unas cuantas horas saquearon al país de casi nueve mil millones de dólares producto de la especulación financiera que se da en torno a la actual crisis económica mundial, pidiendo el castigo a los especuladores, pero se les olvida que quienes condenan han sido en su mayoría

fervientes defensores del actual régimen, hacen caso omiso que en una economía capitalista neoliberal la especulación es un acto por ley lícito, moral, es decir, en este marco jurídico que tiene nuestro país la oligarquía financiera y los monopolios por ley pueden hacer atracos a la nación. ¿Qué oligarca incrementó su fortuna con estos movimientos especulativos?, Cartens, Ortiz y otros neoliberales son hipócritas y cínicos y se rasgan las vestiduras porque ellos sí saben nombres y apellidos.

Constituye una estupidez las afirmaciones del secretario del trabajo al declarar irracionalmente que se crearán fuentes de trabajo para los emigrantes que regresan, hay que recordarle a los hombres del sistema que la fuerza de trabajo que está fuera del país es producto de la expatriación forzosa resultado de la pobreza y del hambre. ¿Si no son capaces de crear trabajos bien remunerados para la población económicamente activa residente en el país, cómo le harán para crear centenas de millares de fuentes de empleo para quienes regresan por la crisis? Sólo un esquizofrénico se puede entusiasmar ante este panorama económico desolador.

La agudización de la crisis económica sin duda incrementará la pobreza y la miseria en el país, por consecuencia el descontento popular aumentará y millones de mexicanos a fuerza de los golpes de la realidad empezarán a comprender la necesidad de la transformación profunda de la sociedad. El incremento de la pobreza, la miseria y el descontento popular anuncian la agudización de la lucha de clases en el país, pero también se advierten los tufo de la represión para intentar contener el estallido social que por todos lados se percibe.

La economía del país está sujeta en una relación de dependencia y explotación con respecto al imperialismo norteamericano, por tanto las medidas internas que se tomen son falacias mientras no se elimine ese tipo de relación. Históricamente esto ha quedado demostrado en las pasadas crisis económicas que ha vivido el país y el sistema capitalista mundial, como ejemplos más recientes están las crisis del 82 y del 94 en donde se aclamaba o se prometía una mejoría de vida a la población, sin embargo, el resultado muestra lo contrario en tanto el desempleo, la pobreza y la miseria son fenómenos inherentes de la economía capitalista neoliberal del país.

Para las masas trabajadoras en el contexto de la actual crisis, capitalismo es igual a crisis, guerra, desastre industrial, saqueo del país, hambre y represión. Ese es el pan de cada día.

pdpr-epr 



LA LUCHA MAGISTERIAL, PARTE DE LA LUCHA CONTRA EL REGIMEN NEOLIBERAL

“Educar es depositar en cada hombre la obra humana que le ha antecedido; es hacer a cada hombre resumen del hombre viviente hasta el día en que vive; es ponerlo a nivel de su tiempo; es prepararlo para la vida”

José Martí

Las movilizaciones magisteriales en Morelos, Guerrero, Yucatán, Baja California, Oaxaca, Distrito Federal, Michoacán, Zacatecas, Guanajuato,... reflejan inequívocamente el alto grado de inconformidad que existe en el país contra el régimen y sus políticas neoliberales que este gobierno se empeña en aplicarlas neciamente a pesar del fracaso del neoliberalismo como régimen, como política económica y como ideología.

Expresan también la lucha por democratizar al SNTE que por años ha estado en manos del charrismo sindical que hoy encabeza la asesina y mafiosa Elba Esther Gordillo, es el síntoma de los anhelos libertarios y de rebeldía de los trabajadores de la educación que hoy luchan no sólo por la lucha de sus intereses sino por los derechos del pueblo, el derecho a la educación gratuita enfrentándose a la maquinaria política y represiva del régimen neoliberal apuntalado por panistas, priístas y los cuerpos represivos.

La ley del ISSSTE y la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE) constituyen una política neoliberal que el gobierno de Calderón pretende imponer incluso por medio de los fusiles y las bayonetas militares ante la legítima resistencia del movimiento magisterial y popular.

La ley del ISSSTE presentada como la gran reforma de este gobierno está enfilada para nulificar las conquistas y derechos laborales liberando al Estado de su obligación de proporcionar seguridad social a los trabajadores, privatizando todo el proceso económico de los pensionados y dejando en la indefensión social a quienes entregaron su vida educando a las nuevas generaciones.

La ACE es un pacto proempresarial, un acuerdo cupular que busca como objetivo acelerar el proceso de privatización y derechización de la educación en el país, una exigencia de los empresarios que están invirtiendo en la educación privada proliferando como hongos las escuelas patito que tienen cautivos a los millones de estudiantes rechazados del sistema educativo público.

La ACE elimina de facto las prestaciones sociales que el magisterio democrático ha logrado a través de los años por medio de la lucha, descarga la responsabilidad social del Estado de costear la educación pública en los bolsillos de los padres de familia. La supuesta calidad que dicen promover y defender en boca de Calderón, de Vázquez Mota y de Gordillo sólo son declaraciones cínicas y demagógicas.

La represión contra todo el movimiento democrático magisterial se está preparando de la mano del Estado Mayor Presidencial y los diferentes líderes charros encabezados por la multiasesina Elba Esther Gordillo. Parte de esa represión que ya se está materializando no sólo contempla la detención de los principales representantes del movimiento magisterial democrático, abarca aparte de la represión masiva la selectiva, entre ellos en Morelos está la promoción de las clases por Internet, por la televisión y contratación de supuestos maestros para dar clases y reiniciar el ciclo escolar en un acto de esquirolaje premeditado para reventar la lucha del magisterio democrático.

La campaña mediática orquestada por el gobierno federal a través de los medios de información afines, intelectuales orgánicos del régimen y plumas mercenarias que se ostentan como analistas políticos están encaminadas a



justificar la embestida represiva que se está preparando por el gobierno de Calderón tratando de desvirtuar las demandas magisteriales y el contenido de éstas para justificar un nuevo baño de sangre y facilitar la imposición de la ley del ISSSTE y la ACE.

Hoy se pretende endilgar al movimiento magisterial las ventas de plazas y Vázquez Mota cual ignorante que es brinca al escenario mediático diciendo histéricamente que las plazas son patrimonio del Estado, cuando la esencia de la protesta no es esa. Acto histriónico para ocultar el hecho conocido por propios y extraños de que la venta de plazas, corrupción, el tráfico de influencias y estupefacientes son un uso y costumbre de las secciones y líderes charros del SNTE. La CNTE y las bases magisteriales agrupadas en torno a ésta luchan contra estas prácticas y vicios charriles, sostener que la lucha del magisterio democrático es por defender privilegios y oponerse a la calidad de la educación denota en el mejor de los casos una profunda ignorancia y en el peor de ellos la defensa por comisión de los dogmas neoliberales.

Las hummer que Gordillo entregó a los secretarios generales de las diferentes secciones y que ante la presión y cuestionamiento dijo que eran para “rifarse” constituyen un acto cínico de corrupción, el autoritarismo sindical con el cual están acostumbrados a resolver los conflictos, la impunidad en cada uno de sus actos. Fue una maniobra asquerosa desde el punto de vista político y moral para comprar conciencias y evitar el desbordamiento del descontento que existe en los trabajadores de la educación.

La lucha del magisterio democrático por la democratización sindical, por el derecho de la educación pública para el pueblo, contra la privatización de ésta y por la defensa de sus derechos laborales y sindicales es legítima y rebasa los marcos gremiales y educativos.

La educación históricamente aparece siempre vinculada a las relaciones económicas, políticas y sociales que rigen a la sociedad. La educación es

parte de las relaciones sociales, reviste un carácter de clase y refleja la lucha de clases que se da en la sociedad.

Por eso con la acción política y educativa de cada trabajador de la educación se defiende al régimen político existente o se es un luchador por la transformación social. Un profesor del nivel educativo que sea que no educa para que el pueblo sea libre es parte de las cadenas de opresión ideológica que con su labor sólo está domesticando a los nuevos ciervos del capital.

Con la globalización y el neoliberalismo se impulsa el cretinismo de manera exacerbada, con la ACE se exagera los “valores” neoliberales de dejar hacer, dejar pasar, que no es otra cosa que la exacerbación del individualismo y del cretinismo por los contenidos derechistas de la educación al parcializar el conocimiento en una supuesta especialización y de una falsa calidad.

Desde el momento que lucha el magisterio por las demandas antes mencionadas adquiere un carácter político y se enfrenta al régimen, eso explica también por qué en los últimos años la lucha en el sector educativo es magisterial-popular, hasta ahora se ha marchado como parte de la lucha popular contra el régimen, pero para enfrentar la represión charril-gubernamental se requiere profundizar orgánicamente la relación maestro-pueblo.

Necesario es que desde el movimiento magisterial democrático se coadyuve en la conformación de una conciencia nacional de clase en nuestro pueblo para ser verdaderamente un maestro de éste. La consigan reza ¡EL MAESTRO LUCHANDO, TAMBIEN ESTA EDUCANDO!, desde nuestra trinchera de lucha compartimos esa consigna porque un maestro consciente de la necesidad de una transformación profunda del país con sus actos congruentes coadyuva a la toma de conciencia del cambio social, la cohesión y organización del pueblo.

Preparemos a nuestro pueblo para la revolución, ¡compañeros maestros, seamos maestros de la revolución!

pdpr-epr 



DE SAN JUAN IXTAYOPAN A XOXOCOTLA, LAS LECCIONES PARA EL MOVIMIENTO DE MASAS

Las acciones represivas ejercidas contra el pueblo de San Juan Ixtayopan, Tláhuac, D.F., que respondió como fuente ovejuna ante el hostigamiento de los cuerpos de inteligencia del Estado Mexicano y los actos de extorsión que realizaban impunemente dichos agentes; la intervención de la PFP y las policías estatales para reprimir a los obreros metalúrgicos de Sicartsa, Lázaro Cárdenas, Michoacán; la brutal represión contra los pobladores de Atenco, Estado de México, que se oponían a la construcción del aeropuerto en sus tierras ejidales por constituir un acto de autoritarismo y despojo; la brutal represión y los crímenes de lesa humanidad cometidos contra el movimiento magisterial popular en Oaxaca que pedía la renuncia del dictadorzuelo y asesino de Ulises Ruiz; y, la represión llevada a cabo por la PFP, las policías estatales y el ejército mexicano contra el magisterio en lucha y los pobladores de Xoxocotla, Estado de Morelos, son los ejemplos más ilustrativos de la criminalización de la pobreza y el descontento popular, una tendencia fascista del régimen neoliberal y de sus gobiernos, destacando en el autoritarismo y en su política fascista los gobiernos panistas.

El saldo de la represión ha sido muy alto para el pueblo y sus organizaciones que aparte de los torturados, los violados, los asesinados, líderes y luchadores sociales enjuiciados a condenas de más de cien años, ahora el conjunto del movimiento popular enfrenta el delito de la desaparición forzada por motivos políticos que impulsa el gobierno de Calderón en un acto de desesperación fascista por contener el descontento y la protesta social.

No obstante, a los altos costos que ha implicado la política del régimen de criminalizar la pobreza y el descontento social, para los luchadores sociales, para los hombres progresistas y para los revolucionarios que estamos inmersos en las luchas del pueblo, debemos y estamos obligados a extraer experiencias y enseñanzas de este proceso de lucha de clases y la represión ejercida contra el pueblo que se organiza y lucha contra la opresión y explotación del régimen neoliberal encabezado en este momento por los reaccionarios del PAN.

Quien esté inmerso en la organización e impulso de la lucha de nuestro pueblo por mejorar sus condiciones

de vida, por exigir el cumplimiento de sus derechos constitucionales y a final de cuentas por una transformación profunda del país, no abstraer y conceptualizar los resultados de la práctica política comete un grave error de carácter estratégico porque en estos momentos el desarrollo de la lucha de clases en el país exige de los luchadores sociales y de los revolucionarios una estrategia y táctica correcta para resolver adecuadamente las exigencias que la presente etapa demanda.

La primera enseñanza que debemos analizar y profundizar es que **ante la represión institucionalizada**, ejercida por las fuerzas castrenses pero fundamentalmente por el ejército vestido de gris existe **la imperiosa necesidad de organizar, estructurar y generalizar la autodefensa popular** contemplando la autodefensa armada de las masas como un acto legítimo para la preservación física y política de la organización y la protesta del pueblo.

La autodefensa popular es una necesidad, debe ser impulsada de manera consciente y meticulosa. El conjunto del movimiento popular no puede seguir inerte ante la acción brutal y asesina de los cuerpos represivos, debe organizar la autodefensa para que ésta no se siga dando de manera espontánea, coyuntural y emotiva producto del momento, debe ser uno de los objetivos a lograr en corto tiempo.

Luchador social que organiza y lucha al lado del pueblo y que no contemple ésta necesidad por omisión o comisión coadyuva a la represión, porque criminal e irresponsable resulta aquél que no impulsa la autodefensa popular cuando los tiempos de saña y represión contra el pueblo demandan una actitud de congruencia y de nuevas formas de lucha.

Ante la criminalización de la pobreza y la protesta social y el terrorismo de Estado ejercido contra el pueblo para inhibir y contener el rechazo y la condena de las políticas neoliberales del régimen los trabajadores y las diferentes organizaciones del pueblo no pueden renunciar por ninguna manera a las conquistas sociales, económicas y políticas logradas por medio de la movilización y la lucha popular. **A mayor represión y hostigamiento mayor organización y movilización del pueblo y sus organizaciones.**



Dejar de protestar, de impulsar la movilización, de no asistir ni impulsar las acciones políticas de masas por temor a ser reprimidos, guardar silencio contra la impunidad, el autoritarismo, no denunciar la violación de los derechos constitucionales y humanos por parte de los cuerpos policíacos y militares significa renunciar a nuestros derechos y constituye un acto vergonzante de aquéllos que desde las filas del movimiento propalan una actitud derrotista que sólo favorece al régimen.

La táctica en este terreno es a mayor represión mayor movilización de las masas pero se requiere que **la voluntad popular de combatir sea organizada, estructurada y dirigida bajo un plan general de resistencia popular** que contemple la creatividad e iniciativa de los diferentes destacamentos de lucha para desenmascarar la política fascista del gobierno calderonista y para exigir combativamente la solución de las demandas populares.

La política del gobierno es una mayor profundización de la Guerra de Baja Intensidad en donde queda contemplada la criminalización del descontento y la protesta social reprimiendo a toda expresión de organización y lucha popular. **La solidaridad incondicional entre los oprimidos y los explotados debe ser un principio de lucha que se debe de impulsar y practicar de manera incondicional** ante cualquier acto de injusticia y represión, ante cada violación de los derechos constitucionales y humanos, basta ya de regatear la solidaridad, eso es mezquino y atenta contra la unidad popular, esa actitud política es promovida por el Estado y sus cuerpos de inteligencia para ahondar las contradicciones, división y confrontación estéril en el movimiento. Luchadores sociales, hombres y mujeres progresistas, organizaciones del pueblo y revolucionarios somos parte de un mismo proceso de lucha que se gesta en el país y pertenecemos al bloque de los desposeídos, los explotados y los oprimidos.

Superar las tendencias localistas, derrotistas y sectorialistas que constituyen en este momento un dique para el desarrollo del movimiento de masas en el plano nacional. Cada lucha de nuestro pueblo en el punto geográfico que se dé, de cada sector social son parte de un mismo proceso, de la lucha de clases que se desarrolla en el país contra el enemigo principal del pueblo, es decir, el gobierno antipopular. Quien se sustraiga del proceso general de lucha del país comete un grave error porque con esa actitud política evita la

unidad del pueblo y contribuye a que se sigan cometiendo nuevos crímenes de lesa humanidad.

Todos hablamos de la necesidad de la unidad, pero muy pocos dan los pasos para concretar esta exigencia imperiosa de carácter estratégico. **La unidad popular es una exigencia política a la cual no se puede rehuir por ser un compromiso político moral.** Basta ya de demagogia, avancemos en la coordinación y en la transmisión de experiencias que nos lleven a una verdadera unidad del pueblo y sus organizaciones. Sin unidad no hay movimiento y se condena al pueblo a una mayor opresión y explotación.

De todas éstas enseñanzas debemos destacar que si hasta ahora el gobierno antipopular sostenido solamente con el puntal de las fuerzas represivas y los políticos venales que legitiman cada acto antipopular y represivo, **la necesidad de organizar la autodefensa armada de las masas es imperiosa**, ¿Por qué renunciar a un derecho legítimo?, los revolucionarios no podemos renunciar a éste derecho y a ésta exigencia histórica porque en el país soplan fuertes vientos de revolución.

Ante el paramilitarismo y la desaparición forzada por motivos políticos, crimen de lesa humanidad, las acciones contundentes de autodefensa armada son legítimas y deben ser impulsadas como parte de la táctica de combinar todas las formas de lucha. Estamos ante un gobierno que no acepta la crítica de la razón, la crítica de las armas del pueblo debe empezar a figurar no sólo como un acto legítimo sino como la principal forma de lucha por ser una necesidad política que demanda el proceso histórico.

La revolución es un derecho del pueblo, preparémonos todos conscientemente para éste hecho histórico; trabajemos para construir nuevas fuerzas de la revolución, para consolidar y desarrollar las existentes, impulsemos la consolidación y el desarrollo de los pilares de la revolución.

Para quienes la lucha legal, pacífica ya no es una expectativa personal o de grupo, ¡pasen a engrosar las filas del movimiento revolucionario!, ¡Las puertas de nuestro partido y ejército están abiertas para quienes se han convencido de la necesidad de una nueva revolución!, ¡Busca el contacto con nuestro partido!

pdpr-epri



2 DE OCTUBRE Y LA LUCHA POPULAR A CUATRO DÉCADAS DEL CRIMEN DE ESTADO

A cuatro décadas de la masacre de Tlatelolco la herida social que dejó éste crimen de Estado, no ha sanado, por el contrario sigue sangrando y se sigue profundizando, de ello se han encargado de hacerlo sistemáticamente los diferentes gobiernos en turno, tanto los priístas como los panistas. Ayer los responsables fueron los priístas que gobernaban con “firmeza” apegados a las instituciones, hoy son los panistas quienes gobiernan con “mano dura” y de manera ilegítima, quienes se encargan de asesinar y masacrar a los luchadores sociales.

Hoy a la distancia se ha reconocido que lo sucedido el fatídico 2 de octubre del 68 en la plaza de las tres culturas fue un artero crimen de Estado, sin embargo los responsables de estos crímenes siguen gozando de total impunidad y de la protección del Estado y de los “nuevos políticos” que hoy gobiernan, quienes de manera artera pretenden dar atole con el dedo a quienes siguen pidiendo justicia, al argumentar que ya hubo una comisión especial para tales efectos, en clara alusión a la fracasada FEMOSPP.

Bajo el falaz argumento de que “*el mundo no supo qué hacer con los jóvenes y los abandonó a la manipulación*”, se pretende justificar este crimen reviviendo la vieja teoría de la conspiración, para eludir de esa manera la responsabilidad de los asesinos en el artero crimen de lesa humanidad.

Ayer se esgrimieron un sin fin de teorías conspirativas para justificar la actitud criminal del Estado, las cuales iban desde la supuesta conjura comunista, hasta la supuesta manipulación perversa de los jóvenes, conocido ese pasaje negro de nuestra historia como la llamada guerra sucia, guerra sucia que han reeditando los gobiernos panistas quienes desde los tiempos de Fox siguen ensañándose con los luchadores sociales.

Y como buenos cómplices priístas y panistas a cuatro décadas de impunidad llaman a la “reconciliación” y a “no cultivar el rencor” declaraciones acompañadas de sendos llamados al perdón y olvido, como si se tratara de asuntos de amoríos o de pleitos maritales donde en algunos casos tiene cabida el perdón y olvido, pero no en los terrenos de la justicia social, donde no hay ¡ni perdón ni olvido!, se requiere de verdadera justicia social y punto.



Pretendiendo con ello los priístas enterrar en el olvido los hechos y los panistas justificar los nuevos crímenes de estado que se están cometiendo hoy en día a cuatro décadas del 68.

Como ayer hoy se criminaliza la protesta y lucha social con argumentos falaces que rayan en lo estúpido y en la esquizofrenia, ahora a los luchadores sociales se les acusa de delincuencia organizada, sedición, motín, ataques a las vías de comunicación, secuestro, terrorismo... para justificar la saña, alevosía y ventaja con la que actúan los actuales representantes de la oligarquía.

Demagogia y cinismo desbordado es lo que los mexicanos hemos escuchado de los diferentes gobernantes en turno a lo largo de estas cuatro décadas de impunidad, particularmente del gobierno espurio de Calderón quien por un lado sostiene un discurso cínico e hipócrita en cuanto a



la libertad y democracia, mientras que por el otro se reprime, se asesina, se desaparece por motivos políticos y se criminaliza la protesta y lucha social.

Ejemplos los hay de sobra empezando por Lázaro Cárdenas en Michoacán, Atenco en el Estado de México, Oaxaca en el Estado del mismo nombre, y más recientemente Xoxocotla en el estado de Morelos, donde nuevamente se criminaliza al movimiento magisterial y desvirtúa su lucha para justificar de esa manera la artera represión con la que pretenden acallar la protesta social.

Nuevamente se demuestra la impunidad y la saña con la que se conduce el gobierno calderonista, ante las manifestaciones de descontento y protesta social, por la legítima defensa de los derechos populares y sindicales del gremio, lo mismo que sucedió en Sicarsa, Atenco y Oaxaca está sucediendo hoy en Morelos, es decir, luchadores sociales reprimidos brutalmente con saña, donde la tortura, la violación a los derechos humanos y la desaparición forzada son el método con el que se pretende acallar la protesta social.

Insistimos en que las desapariciones forzadas por motivos políticos siguen estando a la orden del día, cómo política de Estado que pretende acallar la protesta y lucha social de un pueblo que lleva más de medio siglo clamando justicia. En este caso, de las desapariciones forzadas por motivos políticos, también hay ejemplos de sobra y bien acreditados, sólo por mencionar un ejemplo ahí están nuestros compañeros Gabriel Alberto Cruz Sánchez y Edmundo Reyes Amaya, además de Francisco Paredes Ruiz y otros luchadores sociales más que suman ya varios centenares.

¿Cuánto hará falta para que suceda otro 68? A este paso y con Calderón en la presidencia no falta mucho, insistimos en que no falta mucho para que se desborden los bajos instintos de los policías y militares de Calderón y cometan un genocidio de las dimensiones e incluso mayores que las del 68 y 71, porque desde los altos círculos del poder se está empujando y preparando el terreno para que esto suceda.

Luego entonces también la pregunta obligada es ¿Qué haremos el pueblo organizado ante otro crimen de Estado de las dimensiones del 68? La respuesta debe ser contundente y acorde a las exigencias del momento, porque ha quedado más que demostrado que la justicia no llega desde las instituciones podridas del sistema, para que ésta tenga realmente efecto es necesario se aplique por parte del propio

pueblo, o en su defecto se logre verdaderamente una transformación profunda de la sociedad.

A cuatro décadas de la masacre del 68 el crimen de Estado sigue en la total impunidad, por eso no se debe quitar el dedo del renglón y la exigencia de justicia sigue siendo una demanda legítima y una bandera de lucha que no se debe abandonar ni desvirtuar. En estos momentos la exigencia es no permitir que sigan cometiendo crímenes de lesa humanidad como las masacres por motivos políticos y las desapariciones forzadas por motivos también políticos. ¡NI PERDON, NI OLVIDO!.



2 de octubre ¡NI PERDON, NI OLVIDO!

pdpr-epr



LOS ECOS DEL 15 DE SEPTIEMBRE Y LA ILEGITIMIDAD DE CALDERON

Como todos sabemos la condición política de Calderón sigue siendo ilegítima, es decir, su gobierno a la fecha no cuenta con el aval y respaldo popular, los únicos que lo apoyaron y siguen apoyando son un puñado de empresarios que lo llevaron mediante el fraude a la presidencia de la República de manera ilegal.

A esa condición espuria hay que agregar el hecho de que en lo que va de su gobierno, sólo se ha dedicado a mentir cínica y descaradamente, a promover reformas constitucionales en perjuicio del pueblo pero en beneficio de los grandes empresarios y gobernantes que a contraviento lo siguen sosteniendo en la silla presidencial. Situación que ha generado un incremento del descontento y la protesta social.

Descontento y protesta social que se viene expresando en diversas formas de manifestar el repudio a Calderón y su gobierno ilegítimo, las cuales van desde mayores manifestaciones en la vía pública, es decir, marchas, plantones, mítines, jornadas de lucha,... hasta el repudio expresado a título personal en las calles, en las plazas públicas, en el trabajo, en la escuela, en los hogares, en el campo, en la ciudad, por todo el país el descontento lejos de reducirse se incrementa.

Luego entonces al carecer de legitimidad Calderón se ha empeñado en querer demostrar a costa de lo que sea que él es el que manda y el que gobierna al país, y en ese afanoso empeño se ha dedicado a realizar todo tipo de acciones que considera le darán legitimidad y respeto, ante un pueblo que no lo ve con buenos ojos.

Para tal efecto ha emprendido por un lado una campaña mediática, es decir, en los medios masivos de comunicación, encaminada a promover su imagen de gobierno supuestamente al servicio del pueblo y trabajando para el pueblo, a ello obedece la inmensa cantidad de spots publicitarios en la radio y televisión que a diario elogian las acciones del gobierno Calderonista, destacando sobre todo los supuestos logros de la administración espuria, dilapidando los recursos públicos.

Mientras que por otro lado ha desarrollado una serie de medidas y acciones que se proponen criminalizar la protesta y la lucha social, las cuales van desde las iniciativas de reformas constitucionales que consideran delincuente a todo el que manifieste su descontento al gobierno, hasta la militarización ilegal del país para tratar de contener con los militares el descontento social que por momentos se quiere desbordar.

Dentro de estas acciones se encuentra la política del terrorismo de Estado como un recurso sucio del gobierno para tratar de contener y sofocar la protesta y lucha social, se trata de acciones abiertas y encubiertas del gobierno que persiguen un fin concreto: infundir el miedo y el terror en el seno del pueblo. Para tal efecto se vienen apoyando en los militares y policías al servicio del gobierno, pero también en grupos paramilitares que actúan de manera encubierta bajo las órdenes del gobierno de Calderón y de grupos de oligarcas que se niegan a perder sus cotos de poder.

A ello obedece la constante represión y hostigamiento que han sufrido las distintas organizaciones populares que se manifiestan para exigir legítimos derechos dentro de los estrechos marcos de la legalidad, hostigamiento que pretende intimidar y acallar las voces de protesta que emergen de plazas públicas, de escuelas, pueblos, eventos públicos organizados por la propia presidencia espuria y en general de todo el país y en todos los sectores de la sociedad.

En Michoacán hemos sido testigos de cómo se pretende utilizar los lamentables hechos del 15 de septiembre como un precedente para intimidar y acallar la protesta y la lucha popular por parte del gobierno estatal y municipal, aludiendo que por ordenes del gobierno federal no se permiten concentraciones masivas en las plazas públicas, esto según que por seguridad de la ciudadanía, cosa por demás absurda pues una manifestación política nunca ha atentado contra la seguridad de la ciudadanía, NUNCA HA SIDO NI SERA EL PROCEDER DE LOS LUCHADORES SOCIALES.



Respecto a los hechos del 15 de septiembre en Morelia, necesario es decir que cómo se han dado las cosas todo apunta a que lo sucedido en la plaza Melchor Ocampo fue obra del gobierno, o por lo menos se está abusando de tan deleznable crimen, y haciendo un simple ejercicio de recuento de hechos, nos daremos cuenta que Calderón trató deliberadamente sacarle raja política al 15 de septiembre. Veamos:

Primero no hay que perder de vista que Calderón no ha podido deshacerse del fantasma de ilegítimo que lo persigue hasta en los eventos públicos que él mismo organiza y por ende ha recurrido a todo para tratar de legitimarse; segundo hay que recordar que la militarización de Michoacán estaba generando gran descontento social expresado en varias manifestaciones públicas en franco rechazo al proceder criminal de los militares, ante lo cual Calderón necesitaba algo que justificara la presencia del ejército en Michoacán; y tercero Calderón estaba y esta urgido de presentarse ante el pueblo como el héroe que salvará al país de todos los males, y más ante los michoacanos que lo repudian a pesar de ser paisano.

Sumémosle la actitud que ha asumido ante estos crímenes el propio Calderón, la actitud ruin y mezquina de querer utilizar los hechos del 15 de septiembre para incriminar a sus opositores y de paso imponernos un gobierno autoritario, de corte fascista, donde todo aquel que proteste sería considerado criminal. ¿Pero qué podemos esperar de quien toda su vida ha sido un mediocre?

Recordemos que enseguida hizo sendos llamados a la unidad en contra de “los nuevos enemigos de México” y casualmente esos supuestos nuevos enemigos son los que no están de acuerdo con su gobierno ilegítimo; los que protestan porque pretende entregar nuestros recursos naturales como el petróleo a los extranjeros; los que piden justicia social, en general todo aquel que no está de acuerdo con los designios de Calderón.

Enseguida se difundió masivamente por la televisión, la radió y algunos periódicos la idea de que nadie estaba exento de los ataques del crimen organizado, que a cualquiera le podría pasar lo que a las víctimas del 15 de septiembre, pretendiendo generar entre el pueblo el miedo a salir a las calles y más aún en concentraciones masivas, principalmente en las plazas públicas.

Campaña mediática con la que pretendían preparar el terreno para que la gente aceptara sumisa y servicialmente la aplicación de las medidas militaristas

de Calderón, bajo el supuesto de que esta sería la única alternativa que tendríamos los michoacanos. Acto seguido se pretendió suprimir las garantías individuales en nuestro estado, lo que implicaba anular todos los derechos constitucionales estipulados en los primeros 29 artículos de la constitución, los cuales garantizan el derecho al libre tránsito, libre expresión, libre manifestación... se pretendía que los michoacanos no gozáramos de estos derechos constitucionales bajo el pretexto insostenible del combate al crimen organizado y al naciente narcoterrorismo.

Ésta intención en un primer intento fue propuesta personalmente por ilegítimo de Calderón al gobierno de Godoy, y al no encontrar respuesta favorable a su pretensión se intentó presionarlo para que presentara su renuncia como gobernador del estado, enseguida se volvió a intentar por la vía del congreso a través de los diputados panistas, quienes propusieron anular las garantías individuales dizque para mayor seguridad de los michoacanos, aludiendo todo tipo de mentiras y argucias para tratar de convencer de que en aras de mejor seguridad “hay que hacer sacrificios” como suprimir las garantías individuales.

Intentona que afortunadamente tampoco prosperó al ser rechazada por los demás diputados, quienes no se prestaron al juego perverso de Calderón, al considerar que esas medidas violan flagrantemente la Constitución y no son las adecuadas para combatir la delincuencia.

Luego con bombo y platillo y a los cuatro vientos nos anunciaron la detención de los responsables de los hechos del 15 de Septiembre léase bien LOS RESPONSABLES, presentándonoslos no como PRESUNTOS RESPONSABLES, sino como responsables cuando ni siquiera les dieron la oportunidad de demostrar lo contrario, de demostrar su inocencia, si recordamos las imágenes vertidas en la televisión y las fotos en los diarios nos daremos cuenta que fueron brutalmente torturados y golpeados seguramente para que se autoinculparán como así sucedió. Y en últimas fechas los familiares han denunciado que ese día estaban festejando con familiares en Apatzingán, que otro más no tenía ni para el pasaje ¿Cómo iba a viajar sin dinero?, sabido es también que antes de presentarlos a los medios de comunicación, primero los detuvieron, los torturaron y los amenazaron con hacerle daño a su familia si no se autoinculpaban.

Después fuimos testigos de cómo el desfile cívico y militar en honor al generalísimo e insigne Morelos con motivo de su natalicio, el 30 de septiembre se convirtió



de una celebración popular en un grotesco acto militar donde se le rindió culto a Calderón al más puro estilo de los gobiernos fascistas como el de Hitler en su tiempo, ya no se trató de una celebración popular, sino de una supuesta demostración de fuerza militar donde los únicos invitados fueron los militares, los gobernantes en turno y un puñado de panistas acarreados para echarle porras a Calderón.

El pueblo harto de tanta parafernalia de Calderón simplemente no acudió a un desfile militarista que buscaba de fondo darle legitimidad a Felipe y de paso complacer sus bajos instintos y complejos de inferioridad, porque cuando un sujeto o gobernante se siente débil o tiene complejos de inferioridad trata por todos los medios a su alcance demostrar que es fuerte y superior. Lo que era una fiesta popular para los michoacanos devino en un disparate; grotesco resulta la foto donde expresa el verdadero estado del país: Calderón sólo puede existir como el ilegítimo con el puntal de las fuerzas represivas, fue un desfile de la autocomplacencia.

Posteriormente hemos venido constatando que el gobierno de Calderón sigue en su afán enfermizo de querer prohibir al pueblo el derecho a la libre reunión y manifestación de las ideas e inconformidades, al negar el derecho a concentrarse masivamente en las plazas públicas, de ello han dado cuenta funcionarios del gobierno estatal y municipal de Morelia, quienes en diferentes momentos y espacios han expresado públicamente que por ordenes y presiones del gobierno federal no pueden permitir concentraciones masivas en las plazas públicas que porque dizque no quieren que la gente se exponga.

¿Acaso no se supone que ya agarraron a los responsables de los granadazos del 15 de septiembre?, se supone que si así fuese el gobierno no tendría de qué preocuparse, sin embargo, sigue utilizando el hecho para imponer sus medidas fascistas y para coartar el derecho a la libre manifestación y reunión. Estos son los ecos de la criminalización del ciudadano de a pie, el humilde, el desposeído, todos ellos constituyen un ensayo para el toque de queda y la anulación de las garantías individuales

A estas alturas es claro que de lo que se trata es de utilizar la zozobra y el miedo para acallar el descontento social e impedir de esa manera que el pueblo se manifieste; impedir que se concentren las masas empobrecidas para exigir sus derechos, y claro está para que el pueblo tenga miedo de salir a protestar.

Esas son las pretensiones calderonistas, sin embargo otra es la realidad, la cual no está sujeta a caprichos gubernamentales, y la realidad es que una buena parte del pueblo no se cree los cuentos calderonistas, ni se cree la propaganda que difunden por los medios masivos de comunicación, hablamos del pueblo organizado, pero también del pueblo que aun no está organizado, pero que empieza a sensibilizarse y simpatizar con quienes si están organizados.

Para quienes ya estamos organizados y para los que no también, NO debemos permitir que bajo ese falso argumento del combate al crimen organizado se nos arrebatan a las masas empobrecidas los espacios conquistados a base de resistir los macanazos y toletazos de las fuerzas represivas, municipales, estatales y federales. No debemos renunciar al derecho de manifestación y de expresión porque son derechos conquistados a sangre y fuego por generaciones anteriores.

Nadie debe caer en la jugada sucia del gobierno de Calderón de querer atemorizarnos para que no nos movilizemos como pueblo organizado, porque eso es lo que ellos quieren y pretenden que así sea, sin embargo, de nosotros el pueblo organizado depende que prospere su pretensión, el peligro más grande que hay es que cedamos los espacios conquistados y le hagamos el caldo gordo al gobierno espurio de Calderón.

Lo que ellos pretenden es que el pueblo acepte ciegamente sus designios; que aceptemos sumisamente las medidas ilegales que ha emprendido calderón para legitimarse; que las masas organizadas y el pueblo en general no protesten por la sistemática violación de los derechos humanos y demás atrocidades que cometen sus militares y policías bajo la mentira del combate a la delincuencia y el crimen organizado.

No podemos permitir que el gobierno espurio de Calderón se salga con la suya; que logre sus pretensiones fascistas, en estos momentos necesaria es la disposición de todos para defender los derechos de la mayoría, los derechos e intereses del pueblo. Insistimos en que la unidad popular en estos momentos es una imperiosa necesidad política para poder frenar y revertir el avance de la ultraderecha en nuestro país.

pdpr-epr 



GUANAJUATO DISCURSO Y REALIDAD

El PAN en Guanajuato desde la administración pública estatal o municipal donde gobierna, se esmera en convencer a la opinión pública estatal y nacional de que son un ejemplo del cómo administrar y gobernar, de lo correcto de su estilo o forma de impartir justicia lo mismo que garantizar el bienestar social con humanismo. Sin embargo, sus declaraciones son vanales que denotan la carencia de ética, moral y oficio político coherente entre lo que se dice y lo que se hace.

Su práctica política e ideológica es de doble moral, tienen como eje rector de su conducta política el perjurio cotidiano y la falacia como la esencia en el ejercicio de sus funciones administrativas y partidistas, ejemplos hay muchos, los Fox-Bribiesca serían en todo caso un ejemplo de corrupción e impunidad vigente pero no el único, el primero o último de los casos que nos ilustran la terrible contradicción entre el discurso y la realidad de las administraciones panistas en Guanajuato o cualquier parte del país.

Nos ilustran varios casos que no son aislados en Guanajuato, si buscamos algo sencillo de fácil comprensión para la opinión pública por estar muy cerca de ello a “ojos vistos” mencionemos los tan cotidianos y anunciados operativos contra el “crimen” que tienen muchas veces un marcado sesgo parcial a favor de algún malandrín, delincuente, narcotraficante o narcomenudista, es de muchos conocido que pasan las patrullas y reciben sus cuotas para continuar en la complicidad del no veo, no escucho y no pasa nada, en dichos casos la población prefiere no interrumpir tan ilustrativa complicidad.

Tanto en las calles como en las estructuras policíacas de todo tipo la corrupción campea y está al día en el cobro de sus cuotas económicas, no es secreto que se le exija incluso a ciudadanos que trabajan normalmente se les establezcan cuotas a entregar por concepto de “pal fresco” y más de algún vival policía tipifica y clasifica el tamaño de

la cuota de acuerdo con “lo que te encuentren” y así tan gustosos para “ayudar” al ciudadano común que aterrorizan imponiéndole la idea de que es mejor así que por la “vía administrativa” o “¿Qué le cargamos pareja?, ¿Chiquita o grande para este rezongón pareja? El sensato ciudadano que cae en dicha desgracia prefiere ceder y dar dinero que caer en la maraña burocrática que al final tal vez si le va bien le digan “usted disculpe”.

La obra pública social es carente de humanismo tal como lo declara el señor Oliva desde la gubernatura del Estado, toda la obra pública tiene como propósito el clientelismo político y especialmente hoy cuando se aprestan para el año electoral venidero como intermedia y de ahí al año electoral presidencial próximo, sobre todo si ya se lame los bigotes por ser ungido como el presidenciable del PAN, es notorio que toda obra pública es combinada con el corporativismo y clientelismo al estilo del viejo corte del PRI pero ahora en beneficio y utilidad política del PAN y es una aberración afirmar que se impulsa y desarrolla una política administrativa equitativa, justa y sin pretensiones políticas o apartidistas.

Los obispos del corredor industrial (León, Irapuato y Celaya) han actuado con alevosía y ventaja en contra de la feligresía que encima de las calamidades económicas, sociales, políticas y culturales se les agrega el terror espiritual porque cual voceros de la moderna inquisición promueven la excomunión a todo aquél que esté de acuerdo con el aborto pero protegen y apoyan a criminales y pederastas al interior de su gremio religioso y eso para ellos no es pecado ni motivo de excomunión, ni se inmutan ante la injusticia y desigualdad social, mucho menos excomulgan a gobernadores pederastas como el de Puebla o sanguinarios represores como el de Oaxaca y menos aún a expresidentes y sus cónyuges por corruptos y criminales.

Pretenden olvidar su rol social, su papel ante el pueblo, ante su Dios, con su proceder envilecen y



violentan el estado de derecho al incumplir el carácter laico que debe de guardar el Estado Mexicano, irrumpen en la vida política del país con sus injerencias en materia de educación, o política, basta escuchar sus declaraciones desde sus homilías o sus opiniones en sus medios especializados que deben ser de exclusividad religiosa violando el artículo 130 constitucional que en su primer párrafo dice:

El principio histórico de la separación de Estado y las iglesias orienta las normas contenidas en el presente artículo. Las iglesias y demás agrupaciones religiosas se sujetarán a la ley.

Y en el primer párrafo del inciso se plantea:

e) Los ministros no podrán asociarse con fines políticos ni realizar política alguna. Tampoco podrán en reunión pública, en actos de culto o de propaganda religiosa, ni en publicaciones de carácter religioso, oponerse a las leyes del país o a sus instituciones, ni agraviar de cualquier forma, los símbolos patrios.

Los funcionarios del PAN, arrogantes de gran miseria humana tan cerca de la iglesia y lejos de Dios han considerado el retorno de la iglesia con sus cotos de poder como un mandato divino consagrado a transformar por imposición la norma de laicidad de un estado a un retroceso histórico que nos ubique en pleno oscurantismo clerical al amparo del gobierno y partido panistas.

León, Guanajuato, es ejemplo de la combinación iglesia-gobierno-fanatismo, basta decir que lo mismo se comulga y se asiste a misa el domingo por parte del presidente municipal panista que se avalan deshumanizadamente el entrenar a policías en métodos de tortura para después torturar bajo cualquier pretexto a cualquier ciudadano como es del conocimiento público aunque después se pretenda corregir

supuestamente con simples suspensiones de los elementos policíacos e incluso se molesten porque se les cuestiona el ejercicio incorrecto del ejercicio administrativo quedando claro qué tan cerca de la iglesia están pero tan lejanos y opuestos a su propio Dios.

Tan aberrante resulta la complicidad Iglesia-Estado en México que el propio Vaticano con su papado al frente se resiste y pospone su visita a nuestro país porque se niega a ser utilizado política y mercantilmente por el propio episcopado mexicano con Norberto Ribera al frente y por su cercanía con la política y funcionarios del gobierno. Para los detentores del poder y la administración pública del gobierno en Guanajuato es prioritario contar con tan exquisita visita espiritual que confirma la vital importancia que le dan a la combinación Iglesia-Estado en las nuevas circunstancias políticas y sociales de nuestro país.

Basta decir que el rezago social en el estado de Guanajuato es de los últimos lugares debajo de la media nacional, luego entonces, ¿Cuál es el hecho que marca la diferencia en relación con las administraciones del PRI? ¿La miseria de la mayoría de la población en nuestro estado es el futuro que nos ofrece la derecha en México?, todo indica que la diferencia del cambio estriba en la ignorancia y oscurantismo religioso que se le pretende imponer a nuestro pueblo y por absurdo que parezca sí se nos ofrece una vida de miseria como panacea de nuestro futuro incierto mientras que para la derecha y el capital financiero e industrial nacional y extranjero se les ofrece la garantía de poder perpetuo y un futuro promisorio de opulencia.

pdpr-epr 



COMUNICADOS DEL PDPR-EPR

AL PUEBLO DE MEXICO
A LOS PUEBLOS DEL MUNDO
A LOS ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS
A LAS ORGANIZACIONES SOCIALES, POLÍTICAS Y REVOLUCIONARIAS
¡HERMANAS, HERMANOS, CAMARADAS!

¡VIVA EL GLORIOSO PUEBLO INDÍGENA DE XOXOCOTLA!

Que una vez más arriesgando su integridad, como en 1968, apoyó y ayudó a sostener el movimiento estudiantil del cual fue partícipe al unírsele y sumar su lucha por rescatar su siembra y cosecha de cacahuate que la transnacional Mafer acaparaba. Xoxocotla, pueblo que también fue masacrado y asesinado por guardias rurales en los principios de la década de los 70's, así mismo rodeado y hostigado por el ejército mexicano, una historia de lucha y resistencia, una historia de los viejos luchadores sociales de esa etapa, como lo es la del glorioso pueblo de Topilejo.

Hoy, nuevamente son solidarios con el magisterio de Morelos y con los movimientos populares de nuestro país; contra la soldadesca disfrazada de gris que golpea y asesina y que dentro de la perversa concepción de Guerra de Baja Intensidad (GBI) es obligada por sus superiores a saquear las pocas pertenencias de los detenidos en sus casas destruyéndolas, detener a los más indefensos, destruir los automóviles que estén a su alcance para configurar los delitos de daños en propiedad ajena y daños en vías de comunicación como pruebas fehacientes para acusar a los detenidos, cuando son las hordas soldadescas las que los cometen. ¿Qué perfil psicopático tienen estos hombres para realizar tales acciones? y ¿qué perfil psicopático tiene el Sr. Felipe Calderón, jefe supremo de las fuerzas armadas que ha ordenado la continuidad de la intervención del ejército federal en la contención de los movimientos populares?

¡VIVA ELMAGISTERIO DEMOCRATICO!

Que continúa enfrentando combativamente, reforzando y respaldando su lucha con pueblos dignos y combativos como el de Xoxocotla contra las medidas que el gobierno neoliberal ha intentado imponer, al seguir en la lucha contra la Ley del ISSSTE, contra la privatización de PEMEX y contra la Alianza por la Calidad de la Educación (ACE) que tiene como fin la privatización de la educación descargando el costo de ésta en los padres de familia, anulando los derechos y conquistas laborales de los trabajadores de la educación y la derechización en los contenidos educativos, esto no puede ser de ninguna manera calidad educativa.

Algunos medios de comunicación y algunos “analistas” tratan de satanizar la movilización magisterial argumentando que los maestros desean continuar con la práctica de la venta y herencia de plazas, cuando es sabido por todos que estos lastres los practican principalmente el sindicato y sus secciones charras, haciendo de esto una vulgarización de las demandas del magisterio democrático para desvirtuar las causas legítimas de la lucha magisterial-popular, encaminada a justificar la represión que incitan los empresarios y funcionarios panistas, priístas y más de alguno que se dice ser de izquierda.

La represión gubernamental contra el magisterio movilizado comprende: las amenazas abiertas, el hostigamiento psicológico, las amenazas de levantar actas de abandono contra el magisterio movilizado, todo porque éste está luchando porque se acaben con los métodos de los líderes charros quienes son los principales promotores de la venta de plazas, la corrupción y el tráfico de influencias y de enervantes, siendo Elba Esther Gordillo y su cómplice Miguel Ángel Yunes Linares la cabeza de la serpiente de la mafia del Estado.

Hoy, se necesita urgentemente denunciar a nivel nacional e internacional este otro acto infame y brutal de un gobierno no de tintes autoritarios, sino autoritario sin ambages y de partidos que no difieren en nada como es el PAN de Adame miembro del Yunque y el PRI del asesino Ulises Ruiz Ortiz, Mario Marín o los Patrón Laviada, los Bours, los Peña Nieto quien ha premiado a la policía mexiquense que violó y torturó a jóvenes mujeres de Atenco encarcelándolas al igual que a hombres jóvenes y maduros de quienes Ignacio del Valle, Felipe Álvarez y Héctor Galindo Gochicoa han sido condenados a más de 100 años de prisión permaneciendo en el Penal de alta seguridad del Altiplano.



¡Fuera matices de análisis de la realidad! Realidad, hay una sola, preñada de REPRESION, CORRUPCION, IMPUNIDAD e INJUSTICIA. Por lo tanto, se necesita unidad y la REVOLUCION SOCIALISTA que es cada vez más imperiosa.

Jamás, a un ser humano consciente se le puede chantajear con situaciones de tipo consanguíneo o afectivas, porque para defender al pueblo y estar con él lo único que hace falta es amor a éste y fidelidad a los principios que, para nosotros, contiene la filosofía marxista leninista. No como dogma, sino como guía para la acción de un pueblo que lucha para liberarse de la opresión y la explotación.

El gobierno debe reconocer que las fuerzas militares tienen a nuestros compañeros desaparecidos Edmundo Reyes Amaya, Gabriel Alberto Cruz Sánchez y más luchadores sociales como Francisco Paredes Ruiz, quienes siguen siendo sometidos a tortura física y psicológica; la existencia de presos políticos que son maltratados en cárceles de exterminio, ya que niegan desvergonzadamente esta realidad.

Dijimos que otro acto de represión a nuestro pueblo tendría una respuesta, no lo olviden. Lo que se acumularía a la falta de voluntad política de Felipe Calderón Hinojosa y su equipo, quienes han enmudecido ante la Comisión de Intermediación para no presentar a nuestros compañeros vivos y en libertad. ¿Qué es lo que quieren hacer? ¿Provocar con el desgaste?

¡Que caray! Nuestro país se está cayendo en pedazos debido a la continuidad que sigue dando a su política neoliberal a pesar de que analistas sensatos y nosotros mismos hace más de un año previmos que el resultado sería más miseria, desempleo y mayor represión con desapariciones forzadas. Sin embargo, con todo cinismo y esquizofrenia Felipe Calderón y su entusiasta gabinete de lúmpenes-burgueses-especuladores mienten con una facilidad enfermiza, por lo que ellos son el verdadero peligro para México.

Por eso decimos: denle celeridad a la respuesta de las demandas de la Comisión de Mediación, a nuestras demandas y a las demandas de nuestro pueblo o serán los responsables de las acciones de autodefensa que el pueblo emprenda.

El pagano del fracaso del neoliberalismo sigue siendo nuestro pueblo como ha sucedido con el error de diciembre del 94, el rescate carretero, el rescate azucarero y el Fobaproa-Ipab, para nombrar lo más conocido.

El oportunismo de algunos que se dicen de izquierda no tiene límites, mismos, que nunca tuvieron nada y que hoy son cooptados por medio de cañonazos que no pasan ni del millón de pesos y llevan un tren de vida al que no estaban acostumbrados deslumbrados con la “comodidad y modernidad” adquiriendo un estatus vergonzoso ante la sociedad y familiares conscientes, cuando antes presumían de su humildad, de sus ropas desgastadas, remendadas y se ufanaban de dirigir a las masas.

El pretexto del combate al narcotráfico y la campaña mediática que hace apología de la violencia gubernamental han servido como cortina de humo para encubrir sus tropelías como antes fue el mito del chupacabras y los marasalvatrucha. Hoy esa “cortinota”, es el mito mediático de los Zetas, los distintos cárteles de la droga y la “Familia Michoacana”. Y los Estados Unidos de Norteamérica a través de la CIA ha logrado enfrentarlos entre sí para controlar el trasiego y el consumo de enervantes para salir de su crisis económica como lo hizo en la depresión del 29 prohibiendo la venta de alcohol y controlando por medio de la mafia a los que acumulaban el capital de este consumo, otorgándole el perdón ya que con el lavado de dinero engrandecieron después ese país transformando a las cabezas de las mafias en prominentes empresarios, como ejemplo está el judío Lansky que hace pocos años murió de muerte natural, Lucki Luciano, los Kennedy, a los constructores de los grandes edificios como el Empire Estates, a los creadores de Las Vegas. Historia que en México sucede con Salinas Lozano, padre del clan Salinas; los Hank Rohn, los Chedraui, los Ramírez, los Bours, los Montiel, los Gamboa Patrón, los Beltrones...

Recordemos el caso del general Olivert North que por mandato presidencial traficaba toneladas de cocaína y opio para sufragar los gastos que producía el armamento que les daba a los contrarrevolucionarios que atacaban a la Revolución sandinista, comprobado está hoy que las tropas invasoras en Afganistán protegen el contrabando de heroína como un medio más para tratar de adueñarse de las riquezas de los países que son grandes productores de petróleo.

En México el gobierno de Felipe Calderón y la ultraderecha tratan por todos los medios, y están haciendo todos los intentos para que en un momento determinado de conveniencia acusarnos a nosotros y a los luchadores sociales de estar ligados con el narcotráfico, para poder sostener su falsa tesis de la narcoguerrilla o narcoterrorismo. Adelantamos esta tesis porque han querido cooptar a falsos luchadores sociales que consideran débiles para que con confesiones falsas traten de involucrarnos con una mafia que está dirigida por la ultraderecha en complicidad con el gobierno. Dándoles la consigna de



hacer que éstos con sus provocaciones nos hagan pelear con ellos y consolidarlos como las fuerzas paramilitares que existen en Colombia.

Ante la agudización de la miseria y la lucha de clases en el país, se están desarrollando los ensayos y las formas para implantar a nivel nacional el toque de queda, la anulación de las garantías individuales y el estado de sitio, presionando a los gobiernos estatales y municipales para su aplicación, desde luego que no a Ulises Ruiz, ni Mario Marín, ni a los Burs sino a los que el pueblo ha elegido democráticamente, exigiendo por diferentes medios la renuncia a quienes no aceptan este autoritarismo.

La criminalización contra los luchadores sociales y contra las manifestaciones del descontento popular ante la injusticia no tiene límite, como sucedió recientemente con la masacre contra los pobladores de Chincultik, Chiapas, que con todo cinismo Juan Sabines quiere eludir su responsabilidad en este acto criminal catalogándolos como mercancía al darle un valor económico a la vida de estos mártires. La represión en el país no es patente de un solo partido.

La inmolación del líder campesino-indígena profesor jubilado Ramiro Guillén denota la dignidad de nuestro pueblo que aun a costa de su vida lucha por la defensa de su dignidad y sus derechos, ante la indolencia propositiva de un gobierno priísta en primera instancia que no tiene decoro ni honradez para atender los justos reclamos, respondiendo a estos con el cinismo de dar el pésame cuando que pudieron haber evitado la muerte de este mártir popular, deseando que todos tengan la misma forma de protesta en lugar de realizar una marcha o canalizar su protesta en las filas del movimiento revolucionario usando la razón de las armas porque el arma de la razón cada vez tiene menos espacio con estos gobiernos antipopulares.

En la criminalización contra el descontento popular están las tentaciones autoritarias haciendo eco a la ultraderecha, como ejemplo está la detención de 7 jóvenes que participaron en la marcha del 2 de octubre, acusados sin fundamento y que están reclusos en el reclusorio norte y una mujer en Santa Marta Acatitla, debe revisarse el caso porque es peligroso porque la confianza del pueblo podría perderse y promover una abstención que solamente al PRI le favorecería. La única prueba condenatoria que tienen es su forma de vestir y pensar al autodefinirse como anarcopunks, ¿Desde cuándo la forma de pensar y vestir es un delito?

Los miles de millones de dólares subastados para que supuestamente no caiga más el peso ante el dólar, ¿a dónde fueron a parar? ¿Otra vez a los especuladores o a los que están acumulando este dinero como guardaditos para sus campañas políticas como es el caso de Peña Nieto? ¿Eso le va a regalar a México en el bicentenario?

No está demás decir que si se aprueban los contratos de PEMEX a la iniciativa privada nacional y extranjera, la relativa estabilidad del país terminaría por complicarse aun más, porque una mayoría de nuestro pueblo que ha participado en contra de estas trampas y en contra de las mentiras del Estado existe la voluntad de combatir contra los responsables del desastre nacional.

¡El pueblo tiene el derecho a hacer la Revolución!: Artículo 39 de nuestra Constitución Política.

¡VIVOS SE LOS LLEVARON, VIVOS LOS QUEREMOS!

¡A EXIGIR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y DE CONCIENCIA DEL PAIS!

¡POR LA PRESENTACION DE TODOS LOS DETENIDOS DESAPARECIDOS!

¡POR LA REVOLUCION SOCIALISTA!

¡VENCER O MORIR!

¡POR NUESTROS CAMARADAS PROLETARIOS!

¡RESUELTOS A VENCER!

¡CON LA GUERRA POPULAR!

¡EL EPR TRIUNFARA!

COMITÉ CENTRAL

DEL PARTIDO DEMOCRATICO POPULAR REVOLUCIONARIO

PDPR

COMANDANCIA GENERAL

DEL

EJERCITO POPULAR REVOLUCIONARIO

CG-EPR

Año 44

República Mexicana, a 13 de octubre de 2008.



ARTE Y CULTURA

Poesías

VIOLENCIA CONTRA VIOLENCIA

*Levantán la voz pujante
los gobernantes y sus medios
y los indignados empresarios,
contra ese “horrible” mal de México.*

*Contra ese mal que aseguran
daña a todo el país,
la inseguridad, la violencia,
la impunidad, la delincuencia.*

*Y justificando la lucha por la paz
y la seguridad nacional,
reprime y acosa al pueblo,
su aparato policíaco y militar.*

*Más la violencia no nace
en la clase trabajadora,
la fomenta siempre el Estado,
desde la clase explotadora.*

*Son ellos los ladrones y asesinos
de corbata y guante blanco
violadores constantes de la ley
solapados por televisoras y gobiernos.*

*El pueblo conoce por ellos
de antaño la inseguridad
vive la violencia día a día,
y padece de sobra la impunidad.*

*Inseguridad económica,
política y social,
violencia generalizada
política y militar.*

*Violencia fascista,
inseguridad criminal,
delincuencia policíaca,
impunidad gubernamental.*

*Que no nos vengan con falacias
ni con violencia a amedrentar,
porque el pueblo organizado
con violencia se defenderá.*

*Porque agotados los medios pacíficos
para enfrentar la violencia reaccionaria
no quedará otro camino
que la violencia revolucionaria.*

LA LLAMA DE LA CONSECUENCIA

*No se apaga la llama
viva de su pensamiento
porque su gran calidad humana
está presente en cada momento.*

*La consigna está vigente
en pie de lucha seguimos
clamando por su presencia y libertad
sin desviarnos del camino.*

*El camino por el que ustedes
nos enseñaron a caminar
convencidos de la necesidad
de organizar la lucha popular.*

*No se apagará la llama
no se acabará la lucha
la aviva cada voz constante
que se une a nuestra lucha.*

*¡vivos se los llevaron!
¡vivos los queremos!*

